



札幌市立丘珠中学校 学校だより 第2号

令和6年4月26日発行

ホームページ

<https://www.okadama-j.sapporo-c.ed.jp>



ご入学おめでとうございます



4月9日(火)に本校体育館において、第40回入学式を行いました。多くのご来賓の皆様や、在校生・保護者の方々と共に新入生75名を迎えることができました。この1年、生徒たちの安全を第一に、学校生活を通して心身の成長を支えていきたいと思っております。

式 辞

校長 吉田 剛大

早春のこの佳き日に、第40回入学式を挙行できますことを大変うれしく思います。

本日は、75名の新入生の皆さんを丘珠中学校の生徒として迎えることができました。これから多くの経験とたくさんの友人・仲間を得て、希望に満ち溢れた学校生活を送り、中学生として大きく成長してくれることを願っています。

さて、本校でも、昨年度の3年生が3月に卒業しました。中学校3年間の学びを通して、自分自身の特徴を理解することに努め、将来の生き方を真剣に深く探る中で、目標をもってそれぞれが進むべき道を決めました。

社会に向かって自立するため、自分自身の未来の方向性を自分の努力と意思で定めていくことが、中学校3年間の生活では、とても大切なことです。

本校の学校教育目標は「心身ともに健やかで、人間性豊かな生徒」の育成です。ぜひ、中学校生活の中で、未来をひらくための創造性や社会性、実践力を身に付けてほしいと願っています。

そこで、皆さんに大切にしてほしいことが二つあります。

一つ目は「時間を管理する」力を身に付けることです。「時間を守る、遅刻しない」は中学生として当たり前ですが、何時に寝て何時に起きる、何時から何時までは学習する。「自分で決めた時間を自分でしっかり管理する力」をぜひ身に付けてください。

二つ目は「あいさつをする」ことです。「明るく笑顔であいさつをする」と「相手の気持ちを一瞬で幸せにする」ことができます。家族、仲間や先生、先輩、近所の方々など、身近でお世話になっている皆さんに「心のこもったあいさつ」ができる中学生になってください。

いよいよ、丘珠中学校での生活が始まります。優しく頼りになる2・3年生の先輩からたくさんのことを学んでください。皆さんにも、本校の誇りと伝統を引き継いでもらいたいです。そして、丘珠中学校で共に過ごす皆さんが、たくましく成長してくれることを楽しみにしています。



歓迎のことば

在校生代表 水谷 吏声

厳しい寒さも終わりを告げ、すべてのものが生き生きと活動を始める季節となりました。新入生みなさん、ご入学おめでとうございます。私たち在校生一同、心からみなさんの入学を歓迎します。

今、皆さんは、どのような気持ちなのでしょう。中学校では小学校と違い標準服で登校します。また、教科ごとに先生が変わり、部活動も始まります。私も友達ができるのか、勉強についていけるのか、不安なことが沢山ありました。ですが、今の私には、そんな不安はありません。皆さんも時間が経つにつれて徐々に不安は消えていくと思います。それはいつも温かく熱心に指導してくださる先生方や、陰で私たちのことを思い、支えてくださる職員の皆さん、優しくアドバイスをくれる先輩方、そして、今、皆さんの隣にいるような友人の存在があるからです。皆さんも何か悩みや困ったことがあれば、友人や先生方、私たち先輩をぜひ頼ってください。必ず皆さんの力になります。

そして、皆さんに、大切にしてほしいことが一つあります。それは、メリハリをつけて生活をしていくことです。特に、真面目にやるべきことと楽しいことのメリハリをつけることです。これは中学校生活において私が大切だと強く思ったことです。皆さんも楽しいことをしっかり楽しめるようにメリハリをつけて学校生活を楽しんでください。

最後になりますが、中学校生活は楽しいことも辛いこともあると思います。ですが、毎日を大切に過ごしていけば、必ずたくさんの良い思い出がつくっていきけると思います。

皆さんの充実した三年間を願い、在校生代表のあいさつとさせていただきます。

誓いのことば

新入生代表 植根 華絆

寒さも和らぎ、新たな季節が感じられる今日のよき日に、私たち75名は丘珠中学校の門をくぐりました。

まず初めに、本日は私たちのためにこのような立派な式を開催して下さり、ありがとうございました。先輩たちと同じように丘珠中学校の一員になれることを嬉しく思います。

私たちはこれからの中学校生活に大きな期待を抱き、夢と希望をもって今、新たなスタートラインに立ちました。私たちは、先月まで別々の小学校に通っていました。しかし、これから同じ教室で学んでいく仲間になります。それぞれの学校で得た経験をもとに、さらに成長できるよう、肩を寄せ合って頑張りたいです。

中学校では勉強や部活動などの新しいことが増えます。そのたびに壁にぶつかるとは思いますが、先輩方や先生方、保護者の方、そして地域の方などの力を借りながら、困難を乗り越えていきたいです。

最後になりますが、校長先生をはじめ、先生方、そして先輩方、あたたかいご指導をよろしくお願ひします。先輩たちには迷惑をかけてしまうかもしれませんが、頼りになる後輩に1日でも早くなれるように頑張ります。中学校での3年間、充実したものになるよう、1日1日を大切に過ごしたいです。これから、よろしくお願ひします。



5月の主な行事予定

2日(木)	4組校外学習①
10日(金)	学校諸費振替日
15日(水)	歯科検診
16日(木)	尿検査(1次)、生徒総会
17日(水)	学校諸費再振替日
20日(月)	3年修学旅行前日集会
21日(火)	3年修学旅行(~23日)
24日(金)	3年臨時休業
27日(月)	尿検査(2次)
28日(火)	2年宿泊学習前日集会
29日(水)	2年宿泊学習(~30日)
31日(金)	2年臨時休業

《今年度もALTが来校します》

ALT (Assistant Language Teacher) とは、外国語指導助手のことで、全学年全学級の英語の授業を担当します。今年度は、Jacob Peter Martens 先生です。4月から3月まで、基本的に隔週で来校します。